

## Pressemitteilung

### Aachener Grundvermögen holt Caroline Dreßen als neue Bereichsleiterin Anlegerbetreuung

Die Kapitalverwaltungsgesellschaft Aachener Grundvermögen hat die Expertin für das institutionelle Anlagegeschäft Caroline Dreßen als hauptverantwortliche Ansprechpartnerin für die Anleger und Anlegerinnen ihrer Fonds verpflichtet. Dreßen übernahm die Bereichsleitung Anlegerbetreuung/Marketing zum Monatsanfang von Ulrich Fiege, der sich aus persönlichen Gründen für neue berufliche Wege entschlossen hatte. Zuvor war Dreßen bei der Commerz Real Investmentgesellschaft mbH unter anderem für die Anlagebetreuung institutioneller Investoren sowie die Pflege des Kundenstamms auch aus dem kirchlichen Bereich verantwortlich. Schwerpunkt in ihrer neuen Position bei der Aachener Grundvermögen im Rahmen der Anlegerbetreuung ist auch, die Weiterentwicklung der Ausrichtung der Anlagestrategien der Sondervermögen an den Kriterien der EU-Offenlegungsverordnung und EU-Taxonomie zu begleiten. Um ökologische und soziale Nachhaltigkeitsmerkmale in den Finanzprodukten zu verankern, arbeitet Dreßen somit eng mit der seit Beginn dieses Jahres bestehenden Stabsstelle ESG-Management zusammen. Dreßen hat in Marburg und Düsseldorf Betriebswirtschaft mit Schwerpunkt Finanzen und Investitionen (MA) studiert.

„Ich freue mich, die institutionellen Investoren mit ihren besonderen Anlagezielen, insbesondere der aus dem kirchlichen Bereich, im Immobilienfondsgeschäft langfristig und nachhaltig begleiten zu dürfen“, so Dreßen. Da bei den Immobilieninvestitionen der Aachener Grundvermögen ethische Werte und langfristige Ziele schon immer mit im Vordergrund stünden, freue sie sich, „künftig die Anleger und Anlegerinnen der Investmentgesellschaft auf dem Weg hin zu ESG-konformen Geldanlagen betreuen zu dürfen“. Georg Heinze, Geschäftsführer der Aachener Grundvermögen über das Engagement von Dreßen: „Frau Dreßen ist Expertin in der Betreuung von auf Langfristigkeit und Nachhaltigkeit ausgerichteten institutionellen Investoren. Gleichzeitig bringt sie den Innovationsgeist mit, den wir durch unsere Digitalisierungsstrategie und der zunehmenden Orientierung unserer Finanzprodukte an den EU-Nachhaltigkeitszielen in unserer Geschäftsstrategie verankert haben.“

Die Aachener Grundvermögen Kapitalverwaltungsgesellschaft ist eine langfristig orientierte Immobilieninvestmentgesellschaft für institutionelle Anleger, überwiegend aus dem kirchlichen und dem Bereich der Altersvorsorge. Die 1973 gegründete Gesellschaft mit Sitz in Köln verfolgt in ihren Sondervermögen eine konservative, sicherheitsorientierte und langfristige Anlagestrategie. Deshalb werden seit fast 50 Jahren Immobilien grundsätzlich für den dauerhaften Eigenbestand erworben. Anlageschwerpunkt sind innerstädtische Einzelhandelsimmobilien in sehr guten Lagen in Deutschland und im europäischen Ausland sowie Wohnimmobilien (öffentlich geförderter und freifinanzierter Wohnraum) und Sozialimmobilien (barrierefreies Wohnen, WohnenPlus, Pflegeheime). Bei ihren Investitionsentscheidungen folgt die Aachener Grundvermögen ethisch-nachhaltigen Kriterien. Insgesamt betreut die Aachener Grundvermögen derzeit ein Immobilienvermögen von über 7 Mrd. Euro.

Damit auch künftige Generationen Innenstädte als lebendigen und urbanen Raum mit Einzelhandel und anderen Freizeitangeboten erleben können und dieser Ort und die ihn prägenden Immobilien ihren Wert behalten, unterstützt die Aachener Grundvermögen mit ihrer 2017 gegründeten Tochtergesellschaft AC+X Strategic Investments GmbH aktiv Innovationen in die Digitalisierung des stationären Einzelhandels und der Innenstädte. (ZML 3.611)